

ABSTRAK

Dwi Novita. Pengaruh Integritas Kepemimpinan Islami, Sistem Informasi Akuntansi, dan Kompetensi terhadap Kinerja UMKM di Provinsi Bengkulu.

Isu globalisasi dan perubahan eksternal yang begitu pesat dinas koperasi, UMKM serta dinas terkait melakukan pembenahan dengan memberikan binaan kepada UMKM secara teknis dan teknologi maupun manajemen. Pada realitanya dari sisi kepemimpinan UMKM di Provinsi Bengkulu 30% masih memakai kepemimpinan tradisional serta masih banyaknya pemimpin yang mengabaikan integritas kepemimpinan khususnya kepemimpinan Islami. Dilihat dari SIA, UMKM Provinsi Bengkulu belum memanfaatkan sistem informasi yang sudah ada, baru 25% UMKM yang menggunakan SIA. Perkembangan dari segi kompetensi SDM pada UMKM di Provinsi Bengkulu belum semua dilakukan secara mandiri, 40% yang mengembangkan kompetensi UMKM. Sehingga dari kepemimpinan Islami yang berintegritas, SIA, dan kompetensi, memiliki pengaruh terhadap Kinerja. Inilah yang menjadi benang merah penelitian disertasi ini.

Penelitian ini bertujuan untuk; 1) menguji dan menganalisis pengaruh integritas kepemimpinan Islami terhadap kinerja; 2) pengaruh sistem informasi akuntansi terhadap kinerja; 3) pengaruh kompetensi terhadap kinerja; 4) dan 5) besar pengaruh integritas kepemimpinan Islami, sistem informasi akuntansi dan kompetensi secara simultan terhadap Kinerja UMKM di Provinsi Bengkulu.

Adapun dasar teori yang digunakan adalah teori manajemen sebagai *grand theory*, teori manajemen sumber daya manusia sebagai *middle theory*, teori kinerja sebagai *applied theory*.

Pendekatan yang digunakan adalah yuridis-empiris, dengan jenis penelitian kuantitatif dan metode deskriptif-analitis. Objek penelitian adalah UMKM di Provinsi Bengkulu yang terdiri dari 9 kabupaten dan 1 kota. Jenis data yang digunakan adalah data primer dengan teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner yang disebar kepada 100 UMKM yang tersebar di Provinsi Bengkulu. Teknik analisis data yang digunakan adalah metode SPSS.

Penelitian ini berhasil membuktikan bahwa; pertama, integritas kepemimpinan Islami berpengaruh terhadap kinerja UMKM di Provinsi Bengkulu, dimana variabel integritas kepemimpinan Islami (X1) memiliki t hitung sebesar 2,105 lebih besar dari t tabel 1.977 dan signifikansi sebesar 0,037 lebih kecil dari 0,05 yang berarti bahwa integritas kepemimpinan Islami secara parsial memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kinerja UMKM Provinsi di Provinsi Bengkulu; Kedua, sistem Informasi Akuntansi berpengaruh terhadap kinerja UMKM di Provinsi Bengkulu, dimana variabel Sistem Informasi Akuntansi (X2) memiliki t hitung sebesar 5,012 lebih besar dari t tabel 1.977 dan signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 yang berarti bahwa Sistem Informasi Akuntansi secara parsial memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Kinerja UMKM Provinsi di Provinsi Bengkulu; Ketiga, kompetensi berpengaruh terhadap kinerja UMKM di Provinsi Bengkulu, dimana Variabel Kompetensi (X3) memiliki t hitung sebesar 4,369 lebih besar dari t tabel 1.977 dan signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 yang berarti bahwa Kompetensi secara parsial memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Kinerja UMKM Provinsi di Provinsi Bengkulu; Keempat, pengaruh integritas kepemimpinan Islami, sistem informasi akuntansi dan kompetensi secara simultan terhadap kinerja UMKM di Provinsi Bengkulu, hal ini berdasarkan pada hasil uji koefisien determinasi, yang mana hal ini diperoleh nilai adjusted R² sebesar 0,428 atau 42,8%. Hal ini menunjukkan bahwa Kinerja UMKM dapat dipengaruhi sebesar 66,9% oleh variabel independen yaitu Kepemimpinan Islami, Sistem Informasi Akuntansi dan Kompetensi. Sedangkan 57,2% kinerja UMKM Provinsi di Provinsi Bengkulu dipengaruhi oleh variabel-variabel lain di luar model penelitian yang digunakan pada penelitian ini.

ABSTRACT

Dwi Novita. The Influence of Islamic Leadership Integrity, Accounting Information Systems, and Competence on MSME Performance in Bengkulu Province.

The issue of globalization and external changes that are so rapid that the cooperative, MSME and related agencies are making improvements by providing technical and technological and management guidance to MSME. In reality, from the leadership side of MSME in Bengkulu Province, 30% still use traditional leadership and there are still many leaders who ignore the integrity of leadership, especially Islamic leadership. Judging from the SIA, Bengkulu Province MSME have not utilized the existing information system, only 25% of MSME use SIA. Not all developments in terms of HR competencies in MSME in Bengkulu Province have been carried out independently, 40% of which have developed MSME competencies. So that Islamic leadership with integrity, SIA, and competence has an influence on performance. This is the main thread of this dissertation research.

This research aims to; 1) examine and analyze the influence of the integrity of Islamic leadership on performance; 2) the influence of accounting information systems on performance; 3) the influence of competence on performance; 4) and 5) the influence of the integrity of Islamic leadership, accounting information systems and competence simultaneously on the performance of MSME in Bengkulu Province.

The basic theory used is management theory as grand theory, human resource management theory as middle theory, performance theory as applied theory.

The approach used is juridical-empirical, with quantitative research types and descriptive-analytical methods. The object of research is MSME in Bengkulu Province which consists of 9 regencies and 1 city. The type of data used is primary data with data collection techniques using questionnaires distributed to 100 MSME spread across Bengkulu Province. The data analysis technique used is the SPSS method.

This research succeeded in proving that; first, the integrity of Islamic leadership affects the performance of MSMEs in Bengkulu Province, where the variable integrity of Islamic leadership (X1) has a t count of 2.105 greater than t table of 1977 and a significance of 0.037 less than 0.05 which means that the integrity of Islamic leadership is partially has a significant influence on the performance of Provincial MSMEs in Bengkulu Province; Second, the Accounting Information System affects the performance of MSMEs in Bengkulu Province, where the Accounting Information System variable (X2) has a t count of 5.012 greater than t table 1977 and a significance of 0.000 less than 0.05 which means that the Accounting Information System is partially has a significant influence on the Performance of Provincial MSMEs in Bengkulu Province; Third, competence influences the performance of MSMEs in Bengkulu Province, where the Competency Variable (X3) has a t count of 4.369 greater than t table 1.977 and a significance of 0.000 less than 0.05 which means that competence partially has a significant effect on performance Provincial MSMEs in Bengkulu Province; Fourth, the influence of the integrity of Islamic leadership, accounting information systems and competencies simultaneously on the performance of MSMEs in Bengkulu Province, this is based on the results of the coefficient of determination test, which obtained an adjusted R² value of 0.428 or 42.8%. This shows that the performance of SMEs can be influenced by 66.9% by independent variables, namely Islamic Leadership, Accounting Information Systems and Competence. Meanwhile, 57.2% of the performance of Provincial MSMEs in Bengkulu Province is influenced by other variables outside the research model used in this study.

تجريد

دوي نوفيتا تأثير نزاهة القيادة الإسلامية، نظم المعلومات المحاسبية والكفاءة بشأن أداء المشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في مقاطعة بنجولو

قضية العولمة والتغيرات الخارجية السريعة للغاية بحيث تقوم التعاونيات والمشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة والوكالات ذات الصلة بإدخال تحسينات من خلال توفير التوجيه الفني والتكنولوجي والإداري للمشروعات الصغرى والصغيرة والمتوسطة. في الواقع، من الجانب القيادي للمشروعات الصغيرة والمتوسطة في مقاطعة بنجولو، لا يزال 30٪ يستخدمون القيادة التقليدية ولا يزال هناك العديد من القادة الذين يتجاهلون نزاهة القيادة، وخاصة القيادة الإسلامية. انطلاقاً من SIA، لم تستخدم MSME في مقاطعة بنجولو نظام المعلومات الحالي، فقط 25٪ من الشركات الصغرى والصغيرة والمتوسطة تستخدم SIA. لم يتم تنفيذ جميع التطورات من حيث كفاءات الموارد البشرية في المشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في مقاطعة بنجولو بشكل مستقل، حيث طور 40٪ منها كفاءات متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة. بحيث يكون للقيادة الإسلامية بنزاهة و SIA والكفاءة تأثير على الأداء. هذا هو الخيط الرئيسي لبحث الأطروحة.

يهدف هذا البحث إلى: (1) فحص وتحليل تأثير نزاهة القيادة الإسلامية على الأداء (2) تأثير نظم المعلومات المحاسبية على الأداء (3) تأثير الكفاءة على الأداء (4 و 5) تأثير نزاهة القيادة الإسلامية وأنظمة المعلومات المحاسبية والكفاءة في وقت واحد على أداء الشركات الصغرى والصغيرة والمتوسطة في مقاطعة بنجولو.

النظرية الأساسية المستخدمة هي نظرية الإدارة كنظرية كبرى، ونظرية إدارة الموارد البشرية كنظرية متوسطة، ونظرية الأداء كنظرية تطبيقية.

النهج المستخدم هو نهج قانوني تجريبي، مع أنواع البحث الكمي والأساليب الوصفية التحليلية. موضوع البحث هو MSME في مقاطعة بنجولو والتي تتكون من 9 مقاطعات ومدينة واحدة. نوع البيانات المستخدمة هو البيانات الأولية مع تقنيات جمع البيانات باستخدام الاستبيانات الموزعة على MSME 100 منتشرة عبر مقاطعة بنجولو. تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي طريقة SPSS.

وقد نجح هذا البحث في إثبات ذلك؛ أولاً، تؤثر نزاهة القيادة الإسلامية على أداء الشركات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في مقاطعة بنجولو، حيث تبلغ النزاهة المتغيرة للقيادة الإسلامية (X1) عدد t يبلغ 2.105 أكبر من جدول 1977 وأهمية 0.037 أقل من 0.05 مما يعني أن نزاهة القيادة الإسلامية لها تأثير كبير على أداء الشركات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في مقاطعة بنجولو؛ ثانياً، يؤثر نظام المعلومات المحاسبية على أداء المشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في مقاطعة بنجولو، حيث يحتوي متغير نظام المعلومات المحاسبية (X2) على عدد t يبلغ 5.012 أكبر من جدول 1977 وأهمية 0.000 أقل من 0.05 مما يعني أن نظام المعلومات المحاسبية له تأثير كبير على أداء المشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في مقاطعة بنجولو؛ ثالثاً، تؤثر الكفاءة على أداء المشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في مقاطعة بنجولو، حيث يحتوي متغير الكفاءة (X3) على عدد t يبلغ 4.369 أكبر من جدول 1977 وأهمية أقل من 0.000 مما يعني أن الكفاءة لها تأثير كبير على أداء المشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في مقاطعة بنجولو؛ رابعاً، تأثير نزاهة القيادة الإسلامية وأنظمة المعلومات المحاسبية والكفاءات في وقت واحد على أداء الشركات الصغرى والصغيرة والمتوسطة في مقاطعة بنجولو، ويستند هذا إلى نتائج اختبار معامل التحديد، الذي حصل على قيمة R2 معدلة تبلغ 0.428 أو 42.8٪. وهذا يدل على أن أداء الشركات الصغيرة والمتوسطة يمكن أن يتأثر بنسبة 66.9٪ بمتغيرات مستقلة، وهي القيادة الإسلامية، ونظم المعلومات المحاسبية والكفاءة. وفي الوقت نفسه، يتأثر 57.2٪ من أداء المشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة بالمقاطعة في مقاطعة بنجولو بمتغيرات أخرى خارج نموذج البحث المستخدم في هذه الدراسة.